



61 Años de Carrera Artística

Carmen Salinas recibió en el Teatro de la Ciudad de México su primer homenaje por 61 años de carrera artística, organizado por el Diario Basta, publicación que también le hizo entrega de su preseña "Aplauso", la cual recibió de manos de Juan Ayala, secretario general del Sindicato Único de Trabajadores del Distrito Federal.

"Este reconocimiento se lo dedico a mi hijo a Pedrito y a 'El Chatito' Cejudo, así como a mi hija María Eugenia y su esposo Manuel, a mis nietos, a mi bisnieta Elenita y su mis hermanos", dijo Carmen Salinas con voz quebrada, visiblemente emocionada.

A estos reconocimientos se sumó la Asociación Nacional de Actores, representada por Lupita Lara, quien puso en sus manos un diploma reconociéndole su vasta trayectoria.

La entrega de estos premios fue presidida por Miguel Cantón Zetina, presidente del grupo Editorial Cantón que



CARMEN SALINAS

publica Basta en el D.F. y otros estados, y por Miguel Mancera, Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, quienes celebraron con la actriz este festejo.

También fueron testigos de este reconocimiento a "La Queridísima de México", Marco Antonio Muñoz, Miguel "Piojo" Herrera, Martín Urieta, Dana Paola, el maestro Enrique Batiz, quienes a

su vez recibieron el premio "Aplauso". Y los conductores titulares Maribel Guardia, Gustavo Adolfo Infante, así como los presentadores Carla Estrada, Aleyda Núñez, Mauricio Islas, José Luis Duval, Ceci de la Cueva, Daniel Bisol, Pita Ojeda, e invitados especiales como Sissi Fleitas, Carlos Bonavides y su esposa Yodi Marcos, entre muchos otros.

María Montez "La Película" se estrenará en Diciembre en Santo Domingo

Por José Zabala

Miami-Fl- (Z@D) Celines Toribio, Productora y protagonista de la película María Montez, dijo sentirse muy feliz por haber encontrado fecha para la presentación de su película en la República Dominicana. "El 11 de Diciembre 2014, será un día histórico para el cine dominicano. Gracias a una Mujer que ha sido un ángel en estos 3 años de lucha. Gracias por todo el apoyo a nuestros inversionistas y patrocinadores que se unen para apoyar una historia que celebra la identidad Dominicana". "Preparamos motores para estrenar la película."

Es una Historia de amor, de lucha y un tributo al cine Dominicano. Un homenaje a nuestros valores. La Historia de una dominicana que luchó por realizar sus sueños. Me identifico mucho con ella", dijo Celines Toribio. La película María Montez está basada en la vida de la afamada actriz, también conocida como la Reina del Technicolor. La Película es un carrusel lleno de altos y bajos hacia la demostración de que los sueños sí se cumplen. María Montez es la Barahonera más exitosa en playas extranjeras.

Con 26 películas para los estudios Universal, 2 filmes en Francia, 3 en Italia, obras de teatro en París e invitada especial



María Montez posando para una revista argentina en abril de 1944.

varias veces del presidente #32 de los Estados Unidos: Franklyn Roosevelt. Entre sus películas de éxito en los años 40, época dorada de Hollywood se destacan: "Ali Baba & Los 40 Ladrones" y "Las Mil y Una Noche", que mostraron su rostro al mundo llenando así los tabloides y hasta los lockers de soldados en la 2da Guerra Mundial. La mañana del 7 de Septiembre de 1951, en su residencia de Suresnes, Francia Muere María Montez, de un ataque al corazón a la edad de 39 años. Sus películas la inmortalizaron como la más grande estrella de cine de la República Dominicana.

La actriz dominicana nació en 1912 en Ba-

arahona, una provincia al sur de la República Dominicana, para convertirse en la Reina del Technicolor. Su belleza exótica le ganó ese título como estrella principal de los filmes escapistas durante la segunda guerra mundial.

A finales de la década de 1930 llegó a Nueva York donde su primer trabajo fue posar para la portada de una revista por la suma de \$50.

Decidida a convertirse en una actriz de teatro, contrató a un agente y creó una hoja de vida que la hacía varios años más joven poniendo en su fecha de nacimiento "1917" en algunos casos y "1918" en otros. Eventualmente, ella aceptó una oferta de Universal Pictures, ha-

ciendo su debut cinematográfico en la película B Boss of Bullion City dirigida por Ray Taylor y protagonizada por Johnny Mack Brown.

El 28 de noviembre de 1932 se casó con el banquero irlandés William McFeeters, quien fue el representante del First National City Bank of New York en la provincia de Barahona y con quien estuvo casada casi siete años, hasta su partida a NY.

Mientras trabajaba en Hollywood conoció al actor francés Jean-Pierre Aumont con quien se casó el 13 de julio de 1943, pero éste tuvo que marcharse unos días después de su boda para servir en las Fuerzas Francesas Libres y luchar contra la Alemania nazi en el Teatro europeo en la Segunda Guerra Mundial. Al final de la Segunda Guerra Mundial, la pareja tuvo una hija, María Cristina (conocida como Tina Aumont). Luego se mudaron a una casa en Suresnes, en el suburbio oeste de París, bajo la Cuarta República Francesa.

Montez murió a los 39 años de edad, el 7 de septiembre de 1951, aparentemente debido a un ataque al corazón y encontrada ahogada en el baño de su residencia en Suresnes. Fue enterrada en el Cementerio de Montparnasse. En su tumba se muestra 1918 como su fecha de nacimiento siendo 1912 la real.

Enrique Iglesias Rompe Récord en el Latin Billboard

Miami, FL (Jueves 30 de Octubre de 2014) - Enrique Iglesias no para nunca de escribir. Sabe que las canciones son la sangre que alimenta su carrera. Su voz y su carisma tan únicos, aunado a ser el poseedor de una serie de grandes récords durante su carrera, lo han convertido en el artista latino más importante en el mundo. Pero son sus canciones las que le permiten mantenerse -no sólo relevante en el gusto del público- sino en la cúspide a nivel internacional después de 19 años de carrera, algo que muy pocos pueden presumir. Enrique puede haber entregado un disco y al día siguiente ya está pensando en temas nuevos, en cómo seguir creciendo. El no para jamás... También está dispuesto a buscar en los cajones temas que escribió alguna vez pero que quizá en su momento no le convencieron del todo. No importa el origen o la fuente de inspiración, la canción es lo más importante para él. Esta actitud de hambre permanente hoy tiene sus frutos. Enrique Iglesias ha roto, con "Bailando", un récord que duró 9 años sin poder ser superado y que los hechos mostraban imbatible. Grandes éxitos de la música latina se



Jesus Lopez, Chairman/CEO Universal Music Latin America & Iberian Peninsula le entrega el Latin Billboard a Enrique Iglesias.

habían acercado a las 25 semanas que ostentaba el récord, pero nadie lo había alcanzado. Hasta que llegó Enrique con "Bailando".

"Uno nunca se alcanza a imaginar el éxito que puede llegar a tener una canción, yo siempre sigo mis instintos, a veces acierto y a veces no...pero "Bailando" siempre fue especial. Quiero agradecer a todo mi equipo de Universal, sois unos campeones! Sé lo mucho que habéis luchado y lo difícil que es. También sé que os tengo muchísimo cariño

y ustedes a mí también. Me siento en casa, aquí en Universal..." comentó Enrique Iglesias.

Jesus Lopez, Chairman/CEO Universal Music Latin America & Iberian Peninsula, dijo "Las canciones siguen siendo el motor de la música y los éxitos se basan en grandes canciones y el trabajo en Equipo. Enrique ha trabajado muy duro para lograr el éxito mundial con Bailando y este récord es el fruto del gran trabajo artístico de Enrique en colaboración con la fe del equipo de

Universal Music Latino, los medios de comunicación y los fans. Gracias a todos por todo este magnífico trabajo."

Enrique recién terminó la primera parte de su gira por Norte América junto a Pitbull y J Balvin, con llenos totales en 24 arenas de las ciudades más importantes de Estados Unidos y Canadá y su siguiente destino es Europa donde realizará una serie de shows en España, Francia, Holanda, Irlanda, Lithuania, Rusia y Finlandia. Para inicios de 2015 ya está confirmada una segunda etapa de gira por Norte América con 12 shows más.

Desde 1995, Enrique Iglesias se ha solidificado como uno de los artistas más respetados y admirados en el mundo. Hoy por hoy continúa siendo uno de los artistas Latinos más exitosos de nuestros tiempos, con ventas de más de 100 millones de unidades a nivel mundial. Cuenta además con cinco sencillos Top 5 en el Billboard Hot 100, dos de ellos habiendo logrado el #1 del listado. Asimismo, cuenta con 13 números unos en el chart Dance Club Songs, más que cualquier otro artista masculino en la historia.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad



ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL Rd., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com